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ACTADE  LA  SESIÓN  ORDINARIADEL  PLENO  DE  LA  JUNTAMUNICIPAL  SAN  JOSE

CELEBRADO  EL  29 DE  JUNIO  DE  2022

En la Inmortal  Ciudad  de Zaragoza,  a las 19,30  horas  del día 29 de junio  de 2022  previa

convocatoria  al efecto,  se celebra  sesión  ordinaria  del Pleno  de la Junta  Municipal  de San José del

Excmo.  Ayuntamiento  de Zaragoza,  en la Sala de Conferencias  Centro  (jvico  Teodoro  Sánchez

Punter,  bajo la presidencia  de la Concejala  Dª Cristina  García  Torres,  y con los vocales  y

representantes  vecinales,  que se indican  a continuación:

PRESIDENTA:

Dª Cristina  García  Torres

VICEPRESIDENTA

Dª Trinidad  Arias  Ferrero

VOCALES:

D. Jorge  Arpal  Andreu

D. Manuel  Crespo  Paesa

D. Arturo  Paniza  Galindo

D. Francisco  del Barrero  Cebollada

Dª  Asunción  Becarés  Crespo

D. Diego  Peña  Labrador

D. Miguel  Villalba  Molinero

D. Francisco  José Luján  Millán

SECRETARIA:

Dª MªAngeles  Sancristóbal

Vocal  Grupo  Ciudadanos

Vocal  Grupo  Ciudadanos

Vocal  Grupo  Socialista  PSOE

Vocal  Grupo  Socialista  PSOE

Vocal  Grupo  Socialista  PSOE

Vocal  Grupo  Socialista  PSOE

Vocal  Grupo  Popular  PP

Vocal  Grupo  Popular  PP

Vocal  Grupo  Zaragoza  en Común  ZeC

Jefa  de Negociado  de la  Junta.

Excusan  su presencia  Dª Silvia  Miguelena  Abelló,  vocal  del Grupo  Popular  PP.

Constituido  el pleno  con la mayoría  necesaria  y con los requisitos  formales  exigibles,  la

Presidenta declara abierta la sesión para  deliberar  y resolver  los asuntos  que comprenden  el orden
del  día.

PRIMERO.-  APROBACIÓN  DEL  ACTA  ANTERIOR

Se aprueba  el acta  por  unanimidad.

SEGUNDO.-  INFORME  DE  PRESIDENCIA

La  Sra. Presidenta  informa  de los  siguientes  asuntos:
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Inauguración  Tenor  Fleta.-  La  pasada  semana  se inauguró  la prolongación  de Tenor  Fleta.

Margen  izquierda  del Canal.-  En mayo  salió  a licitación  la redacción  del proyecto,  está

pendiente  de aprobarse.

Edificio  Servicios  Sociales.-  La pasada  semana  una técnica  del Ayuntamiento,  vino  a

explicar  como  va a ser el próximo  edificio  de Servicios  Sociales  que se constnuirá  en la zona de

parking  del  Centro  Cívico.

Vestuarios  C.D.  Fleta.-  En  julio  se procederá  al derribo  de los antiguos  vestuarios.

Se va a colocar  la canasta  en el parque  de la memoria,  se prevé  que esté operativa  el 7 de
julio

Forja  Quinta  San José.-  Han  comenzado  los trabajos  para  su colocación  frente  a la entrada

del colegio  Agustín  Gericó.

-Despac-fü5s  Junt-a Municipal.-  con-el  traslado-de  Servicios  So-c-iales se han reorganizado  los

despachos  que ocupaban.  La junta  Municipal  ha obtenido  dos despachos,  una parÁ la Concejala

Presidente  y una sala de r,euniones.

D. Francisco  Luján.-  Portavoz  del Grupo  Municipal  ZeC,  pregunta  si el proyecto  del Canal

está vinculado  a la venta  de suelo  de Alumalsa,  la Sra. Vicepresidenta  responde  que el proyecto  se

va a financiar  con fondos  europeos,  el Ayuntamiento  va a destinar  el suelo de Alumalsa  a la

construcción  de vivienda  de alquiler  para  jóvenes.

D.  Diego  Peña,  portavoz  del Grupo  Municipal  PP  muestra  su  satisfacción  por  la

inauguración  de la prolongación  de Tenor  Fleta,  que es una obra  largamente  esperada,  es un

proyecto  de ciudad  y quiere  reconocer  el trabajo  de todos  los que lo han  hecho  posible.

D. Manuel  Crespo,  portavoz  del  Grupo  Municipal  PSOE  está de acuerdo  con  el Sr. Peña en

algunos  aspectos,  echa en falta  un segundo  carril  de acceso a ala ciudad  y opina  que se ha

conseguido  entre  un  60%  y un 70%  de lo que se pretendía.

Respecto  al Centro  de Servicios  sociales  cree que es bueno  que vaya  hacia  adelante  porque

se va a salvar  la privacidad  de los usuarios  que ya no tendrán  que acceder  por  el Centro  Cívico.

Manifiesta  que es buena  noticia  que se vayan  a derribar  los vestuarios  del Fleta  y denuncia

la falta  de limpieza  en los alrededores  del  campo  de fútbol.

Solicita  que, cuando  esté el borrador  de la ribera  del  canal,  venga  un  técnico  a explicarlo.

TERCERO.-  DAR  CUENTA  RESOLUCIONES  JUNTA  MUNICIPAL

La  Secretaria  da cuenta  de las siguientes  resoluciones  adoptadas  por  las Junta  Municipal:

-Justificación  de  subvenciones  de Asociación  de Comerciantes,  Asociación  el Veral,

Cornisión  de Fiestas,  APA  Madre  Rafols,  Peña Cuber,  Acción  Laboral,  Grupo  Scout  Nyeri,

Asociación  elkarbanatuz,  Aspansor,  AMPATomás  Alvira.

-Denegación  Reserva  de espacio  de Carga  y Descarga  en C/ Castelar  67.

-Concesión  de Reservas  de espacio  para  discapacitados  en C/  Tejar,  21, Trva.  Puente  Virrey,

53, Braulio  Lausin,  1, Luis  Sallenave,  9

-Conceder Reserva  de Espacio  para Carga  y Descarga  en C/ Melina  con C/ Desideria

Giménez  Moner.
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-Conceder  Reserva  de Espacio  por  obras  en calles  Enrique  Calvo,  1,  Pradilla,  19,  Lapuyade,
52-54,  San Luis  de Francia,  14,  Cesáreo  Alierta  78-80.

CUARTO.-  INFORME  DE  LA  COMISIÓN  DE  URBANISMO

D. Jorge  Arpal  da cuenta  de los asuntos  tratados  en la Comisión  de Urbanismo  celebrada  el día 15
de junio

del

-C/  levante.-  Se solicitó  señalización  vertical  y se respondió  que ya existe  y no va a haber
más actuaciones.

-C/ Levante  y Conchita  Carrillo  se va a rep,arar  parte  pavim  ,  y rellenar  un
a-lco-rque va-c?o.

- Se ha talado  un árbol  enfermo  en Cesáreo  Alierta.
-el AMPA  Pablo  Gargallo  solicitó  la mejora  del parque  de la entrada  y control  de plagas,

esto último  ya se ha resuelto

-Actuaciones  urbanísticas.  Se ha adjudicado  la operación  asfalto,  en la calle  Reina  Fabiola
las obras  siguen  su curso  según  lo previsto.

El  C.D.  Fleta  solicitó  la construcción  de un campo  de fútbol  7, para  esto hay  que esperar  a la
demolición  de los  vesfüarios.

ento.  un  banco

QUINTO.-  INFORME  ACTIVIDADES  CULTURALES

La  Sra. vicepresidenta  informa  que este mes no ha podido  celebrarse  la Comisión  de cultura,
no obstante  informa  de las actividades  que se han  celebrado.

San José en Movimiento.-  EI 27 de mayo  se celebró  la XIX  edición  de San José en
Movimiento,  organizada  por  diferentes  entidades  del barrio,  la  Junta  Municipal  colaboró
econórnicamente,  proporcionándoles  equipo  de sonido  y medios  técnicos,  esta actividad  sirvió  para
dar a conocer  los  trabajos  que de fqrma  continuada  desarrollan  los servicios  de Infancia  y Juventud,
hubo  actuaciones  musicales,  bailes,  cuentacuentos,  talleres.

Batalla  de gallos.-  el 25 de junio  en la cúpula  de la Granja  se celebró  una  pelea  de gallos  en
la que hubo  participantes  de diferentes  puntos  de Espala  es una actividad  dirigida  a un público
joven.

La  Sra. Presidenta  opina  que la cúpula  es un buen  equiparniento  a nivel  ciudad  porque  hay
pocos  espacios  al aire  libre.  Cree  que al margen  de las actividades  que se impulsen  desde  la Junta
Municipal  hay  que buscar  otras  que encajen  en este espacio.

D. José Angel  Gasca,  representante  de ATL  Pandora,  informa  que han  empezado  a montar  la
canasta  del  parque  de la Memoria.

D. Diego  Peña, portavoz  del  Grupo  Municipal  PP, informa  que se va a poner  en marcha  el primer
concurso  de tapas del Bº de San José en el que van a colaborar  la Asociación  de Vecinos,
Asociación  de Comerciantes  y la Junta  Municipal,  con el patrocinio  de la Asociación  de Cafés  y
Bares,  Arnbar,  Coca-Cola  y Grandes  Vinos  y Viñedos,  se pretende  replicar  el concurso  de tapas de
Zaragoza  en el barrio  de San José, las fechas  que se barajan  para  su celebración  son del 16  a125  de
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MOCION  PRESENTADA  POR  EL  GRUPO  MUNICIPAL  ZEC

D. Francisco  Luján  explica  la moción  presentada  por el Grupo  Municipal  ZeC, relativa  a los

desperfectos  del  entorno  de la plaza  Acequia  de Ontonar.

La Sra. vicepresidenta  cede la palabra  a D. Diego  Peña que propone  una transaccional  que

dice:

"La  Junta  del distrito  de San José solicita  a las áreas competentes.  del Ayuntarniento  de

Zarag-oza  una valoración,  a la mayor- breveda-d  posible,  sobre la mejora  y el arreglo  de los

desperfectos  y estado  de las calles  Mornes,  Armisen  y Ntra  Sra. de las Aguas  con Marqués  de

Ahumada"

Se acepta  por  unanirnidad.

Queda  aprobada  la moción  por  unanimidad

SEXTO.-  RUEGOS  Y  PREGUNTAS

D. Luis  Arilla,  representante  del C.D. Fleta,  manifiesta  el problema  que tienen  para

adjudicar  el bar  porque  los adjudicatarios  tienen  que pagar  la luz,  la Sra. presidenta  responde  que

hablará  con el Servicio  de Deportes,  porque  todos  los campos  de nueva  construcción  tienen

contadores  de luz,  tratará  de buscar  una  solución.

D. José Angel  Gasca,  representante  de ATL  Pandora,  manifiesta  su descontento  porque  no

pueden  acceder  ni  los niños  de tiempo  libre,  ni  los de las colonias  a la piscina  de la Granja.

La  Sra Presidenta  le responde  que este año se han doblado  las plazas  para  Zaragalla.

Aitor,  representante  de la Cornisión  de Fiestas,  comunica  que se están cerrando  los últimos

flecos  del  programa  de fiestas,  de todas  formas  están  abiertos  a recibir  propuestas.

D. Vicente  Rech,  representante  de la Asociación  de Consurnidores  San Jorge pregunta  si la tercera

planta  de la Harinera  está en uso, se le responde  que si.

D. Juan  Carlos  Crespo,  representante  de la AVV,  manifiesta  que en la prolongación  de Tenor  Fleta

hay  algunas  deficiencias,  pide  que antes del  inicio  del  procedirniento  de acondicionarniento  de las

riberas  del Canal  se abra  un  proceso  de participación  y muestra  su conformidad  con  la construcción

del  edificio  de Servicios  Sociales.

Expresa  su malestar  por  las bases  de las subvenciones  que cada  vez  son  más  complicadas
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Sin más asuntos  que  tratar,  la Sra. Presidenta  levanta  la sesión  a las 20,45  horas

LA  PRESIDENTA, LA  SEC

5pisfina García Torres MªAngeles  Sancristobal



Zaragoza
en Común

Moc¡ón  del  Grupo  Municipal  de Zaragoza  en Común

en la junta  de Distr¡to  de San José

Exposíción:  el representante  expone  el mal  estado  de la plaza  de
la acequia  del  Ont¡nar,  y de su confluencia  entre  las calles
Mornes  y Armisen  así como  de la calle  Nuestra  Señora  de las
Aguas  con  Marques  de Ahumada.

Con numerosos  desperfectos  en baldosas  y pavimento,  así como
diverso  mobiliario  urbano  como  fuentes,  bancos  equípamientos

para  maVores*

Crea abundantes  dificultades  a los vec¡nos  y en especíal  a los
usuarios  del  colegio  María  Auxiliadora  en ¡a entrada  y salida  de
sus alumnos.

Solicitud:  Por  tanto  se solicita  una actuación  urbanístíca  urgente,
en las mencionadas  calles  y plaza  que  sirva  para  reparar  estos
desperfectos  y adecentar  una zona  con  un alto  grado  de
degradación  por  el bíen  del uso vecinal.  Dándole  así mismo  un
aspecto  adecuado  y un uso que  redunde  en benef¡cio  de los
VeCinOS.



Adjunto  fotos:










